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Réunion  
24 mai 2024 
19 heures 00 

 
Moulins 

  
Présents 
LEFAURE Thierry                                  Président  
BRANGER Sébastien 
DESFORGES Christelle 
FRADY David 
FRAILE Xavier 
GARÇON Bernadette 
LAPORTE Guy 
LAPORTE Michèle 
 
Excusés 
BEAUPARLANT Astrid  
BOUCHARD Christine 
CHANET Florian 
BERGON Alain 
PERROT Nathalie 
ROBIN Laurent  
GOZARD Patrice 
LATHENE Jérôme 
SZYMANSKI Mélanie 
TURBAN DERONCHI Sophie 
 
Absents 
BERTE Jérôme 
BRANGER Sophie         
 

 
 

Le Président accueille les membres pour cette réunion ce vendredi 24 mai 2024 à 19 heures à 

MOULINS. 

 

Le Président remercie les membres présents et ne peut que regretter le peu de participants pour cette 

réunion. Il présente les excuses de certains membres retenus dans le cadre de compétitions de nageurs-

ses. 

 

Il restera deux réunions en juillet et en septembre avant la prochaine assemblée générale. 
 

 

1°) Validation procès-verbal du comité directeur du mois de mars 2024 

Pas de remarque, le procès-verbal est approuvé à l’unanimité des membres présents. 

Les procès-verbaux seront insérés sur le site internet une fois validés. 

 

 



 

CR CDAN 24 MAI 2024 
 

2 2 

2°) Compétitions NC 

Compétition Gannat et regroupement inter teams 

Suite à l’avertissement adressé à des nageurs de Montluçon par le CDAN, les parents ont informé qu’ils 

n’enverront pas les enfants en sélection. 

Le Président suggère de ne pas engager d’équipe garçons à la sélection suite à ces soucis d’absence et 

manque de remplaçants… 

Les membres du comité valident mais souhaitent que l’on trouve une compétition pour emmener les 5 

autres enfants sélectionnés qui se trouvent de fait pénalisés. 

Journée avenirs Gannat RAS 

Benjamins (12 13 ans) à Issoire : 1 équipe de Vichy 

Dans cette catégorie : peu de licenciés – changements de catégorie d’âges et la date n’était pas propice 

(week-end de l’Ascension) 

Meeting de Vichy sans temps limites pour Benjamins juniors séniors. 

Bon nombre d’engagement – belle journée 

Ce week-end (25 et 26 mai) ; coupe catherine Pewinski. 

Vichy : circuit national et meeting national jeunes stades clermontois semaine prochaine 

15 et 16 juin : Annonay : hébergement compliqué pas à moins 20 km plusieurs manifestations à cette 

même date. 

 

Il faut ce jour prendre position sur Coupe d’Allier à GANNAT 

Le Président souhaite organiser un barbecue, il faut demander une participation 

20 euros pour nageurs et entraineurs et prix coûtant pour accompagnateurs et offert pour les officiels – 

membres du jury 

Les membres présents donnent un avis favorable sur le principe pour la facturation. 

Attente des devis de la part de Sébastien Branger. 

 

A venir régionaux benjamins à Oyonnax 23 et 30 juin et Clermont-Ferrand pour les régionaux TC en 

juillet 

Pour les clubs qualifiés championnat 21 22 23 07 à Pierrelatte. 
 

 

3°) Compétitions Natation Artistique 

Les Clubs de l’Allier organisent une compétition en lien avec le département du Puy de Dôme et Roanne le 

16 juin à Vichy, 

Cette manifestation est un résultat sportif intéressant pour la discipline. 

Il demande à Laurent Robin de le représenter. 
 

 

4°) Water Polo 

Année difficile pour les séniors – N1 – avant derniers du championnat 

Plus jeunes : ententes pour les matchs du fait des faibles effectifs 

Pas d’équipe engagée en ligue en U11 (2014 2013) 

3 pour U13 2011 2012 

U15 ET U 17 : effectifs à 7 : entente avec Givors 14 : engagement en championnat de France en 2ème 

division, il a eu beaucoup de progression de la part des jeunes 

U15 l’année a été plus difficile 

U17 : 9 et 15 juin jeu pour la 3ème place (joueurs 2007 et 2008) 
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5°)  Autres   

EAU LIBRE 

Engagements faits pour Annecy 

12 Gannat – 7 Vichy – 4 Montluçon– 3 St Germain des Fossés 

 

Equipe de France Olympique 

13 au 23 juillet entrainement à Vichy. Entraînement ouvert au public en principe le 17 juillet 

 

Equipe de France Para Olympique 

En août avec une journée ouverte au public, mais les dates ne sont pas connues à ce jour. 
 

 

6°) Informatique 

Ceux qui savent se servir de Quantum pour faire des prises de temps pourraient participer aux 

entraînements des équipes de France Olympique à Vichy. Pour le comité de l’Allier ce sera Christelle. 
 

Il faudrait une imprimante moins encombrante pour les compétitions : l’achat est à envisager. 

L’ancienne (plus grande) est à disposition des membres du comité pour un club qui en aurait besoin 

Une personne de plus veut intégrer la commission. 
 

Prochaines interventions : 

Christelle ; Meeting de Vichy, Chamalières (payée par la ligue) et meeting Montélimar 

Isabelle, Christine et Sophie : Coupe de l’Allier 
 

 

7°) Officiels 

Tout fonctionne pour l’instant, il y a un nombre satisfaisant d’officiels pour les compétitions 

Une seule formation de juges : 4 personnes 

Formation : les gestes qui sauvent : pas de candidats 

Tenir à jour le tableau des absences des officiels pour voir si en Janvier, il y aura des amendes de 

facturer. 

Un recyclage pourra être envisagé. 
 

 

8°) Assemblée générale élective du 19 octobre 2024 

Envoi lettre pour appel à candidatures à effectuer prochainement. 

Les rapports des commissions devront être adressés à la secrétaire générale pour le 1er septembre. 

Le président insiste sur sa volonté d’avoir des candidatures de tous les clubs du département. 
 

 

9°) Demande du NCM 

Le Président du Comité a reçu un courrier de la part du Nautic Club Moulinois pour une demande d’aide 

exceptionnelle (document qui a été envoyé aux membres en amont de la réunion). 

Il est à noter que la ligue ne règle pas la part des sportifs sélectionnés. 

La ligue paie uniquement le coût pour les entraîneurs. 

Le montant des frais est facturé aux parents. Il est demandé environ 600 euros par enfant. 

Les membres présents sont d’accord à l’unanimité pour une participation. 

Sur le budget prévisionnel il est noté 100 euros pour la discipline, les années passées 300 euros. 
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Décision : 150 euros par enfant – soit 300 euros 

Le versement sera effectué aux parents après le constat de la participation au tournoi. 
 

 

10°) Questions diverses 

Subvention du Conseil Départemental : versement de 4 500 €   

Pas de demande d’aide pour sportifs de haut niveau de 2023 : pas de position de la part du Président Le 

dossier est en attente – peut être en session de juin. 

Il n’y a pas d’assurance de renouvellement en 2024 
 

Subvention PSF : ex ANS. Le dossier a été déclaré recevable par la ligue pour notre comité ; attente de 

la décision de la part de la Fédération 

Subvention de 3000 euros du FNDVA 
 

Le Président a reçu ce vendredi 24 mai un mail de remerciement pour notre engagements FFSU pour 

2024.  
 

Médailles Jeunesse et sports : beaucoup de dossiers ont été présentés. 

Certains membres du Comité vont être distingués, mais il faudrait en proposer de nouveaux. 
 

Médaille FFN pour cette année : Colette Patureau mais c’est la ligue qui a présenté le dossier et la 

remise s’effectuera lors de l’Assemblée générale de la ligue. 
 

Il faudrait que notre Comité présente des dossiers pour des médailles FFN. 

Conditions à remplir : 5 ans d’engagement 
 

Le Conseil Départemental nous demande un projet développement 2024-28 : Le Président a établi une 

promesse de projet puisque qu’il n’existe pas de projet régional- national pour l’instant. Donc on ne peut 

pas faire le nôtre. 
 

La liste du projet pour les demandes de piscines pour la prochaine saison 2024 – 2025 est examiné. 

Le calendrier doit être déposé pour début juillet 2024 (cf document prévisionnel en pièce jointe). 
 

Commentry : pas de réponse de la part de la Mairie suite demande de rendez-vous il y a 4 ans 

Mais, cette dernière demande de faire une compétition à Commentry. Le Président a réitéré sa demande 

de rendez-vous auprès de l’élu.  
 

Sébastien : des nageurs du Club de Gannat seraient intéressés pour une compétition pour les masters à 

Gannat organisée sur un dimanche après-midi : à réfléchir pour janvier 2025 
 

David : pas de nouvelles pour l’Ecole de natation ? 
 

Bernadette : Information sur l’évolution site internet. Les membres du comité sont invités à se rendre 

sur le site pour tester les fonctionnalités et faire remonter d’éventuelles remarques. 
 

Prochaine réunion 12 juillet à Dompierre sur Besbre 
 

La secrétaire générale. 


